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Öffentliche Sitzung 

 

 

Auszug aus der Niederschrift der 1. Sitzung des 

Ausschusses für Stadtentwicklung und Verkehr 

des Rates der Stadt Meckenheim vom 03.12.2020 
 

 

3 Einwohnerfragestunde  

 
Herr Schuh 

Herr Schuh erläutert zunächst, dass die Schulstraße im Zuge der baulichen 
Sanierung als gemischt genutzte Verkehrszone ausgewiesen wurde. Seine Frage 

hierzu lautet, wann und warum diese Nutzung geändert bzw. aufgehoben wurde 
oder wann eine Umwidmung stattfand. 
 

Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung legt dar, dass die Rechtsprechung zu gemischt genutzten 

Verkehrsflächen einem stetigen Wandel unterliegt und entsprechend 
ausgewiesene Flächen teilweise nicht mehr so zu werten sind. Zudem wurde im 
Rahmen der Bewertungen zur Schulwegesicherung in diesem Bereich der 

Sicherheit der Schulkinder eine höhere Priorität eingeräumt, was in der Folge 
eine temporäre Einschränkung des Anwohnerparkens nach sich zieht. Es wird 

betont, dass es sich dabei um keine Umwidmung der Flächen, sondern um eine 
verkehrsrechtliche Anordnung handelt.  
 

Herr Koston 
Herr Koston erkundigt sich zu dem erheblichen Rück- und Zuschnitt der 

Ausgleichs- und Kompensationspflanzungen im Bereich der Kalkofenstraße.  
 

Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung gibt an, dass es sich hierbei um Ausgleichspflanzungen handelt, 
welche sich im Besitz und in Pflege von Straßen.NRW befinden. Es scheint sich 

hierbei jedoch um turnusmäßige Pflegemaßnahmen zu handeln. 
 

Herr Büsgen 
Herr Büsgen fragt an, wann die Geschwindigkeitsbeschränkung auf der 
Meckenheimer Straße aufgehoben wird. Zudem stellt er die Frage, warum kein 

ausgedrucktes Handout zur Sitzung vor Ort zur Verfügung steht. 
 

Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung führt aus, dass die Geschwindigkeitsreduzierung nach Ablauf der 
Obsternte und der Rübenkampagne aufgehoben wird und weist bis dahin auf 

gegenseitige Rücksichtnahme hin. 
 

Die Unterlagen zur Sitzung stehen wie üblich digital bereit und sind über das 
öffentliche Ratsinformationssystem vollumfänglich und auch bereits im Vorfeld 
der Ausschusssitzung abrufbar. 

 
Herr Kessel 
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Herr Kessel möchte wissen, wer über die Anbringung von Verkehrsschildern 
entscheidet und wer dies kontrolliert. 

 
Antwort der Verwaltung 
Die Verwaltung stellt klar, dass dies Aufgabe des jeweiligen Streckenwartes 

(seitens der Stadt Meckenheim und seitens Straßen.NRW) ist. Die Aufstellung 
erfolgt unter Berücksichtigung der örtlichen Gegebenheiten und der jeweiligen 

Verkehrssituation. Eine Kontrolle erfolgt im Zuge der Umsetzung der Maßnahme 
sowie zusätzlich im laufenden Betrieb. 
 

 
 

 
Meckenheim, den 07.01.2021 

 
 
 

   
Schriftführer/in  
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